

Beschluss des Landrats vom 30.09.2021

Nr. 1105

26. Der Kanton Baselland als begehrter Arbeitgeber

2021/322; Protokoll: ble

Christina Wicker-Hägeli (glp) bedankt sich im Rahmen einer kurzen Erklärung für die Antwort. Es sei erfreulich, dass der Regierungsrat bereits Massnahmen eingeleitet habe, welche das Personalamt mit Prüfungen beauftragt hat, um zu schauen, wie man den Kanton Baselland auch inskünftig als attraktiven Arbeitgeber stärken kann. Dies ist umso wichtiger, als nun die geburtenstarken Jahrgänge ins Pensionierungsalter kommen und sich die Situation auf dem Arbeitsmarkt weiterhin verschärft. Schade ist die Begründung, welche lautet, aufgrund der Coronapandemie sehe die finanzielle Situation des Kantons wiederum nicht gut aus. Diese Begründung musste das Personal auch in den letzten Jahren immer wieder anhören. Und für jede Firma ist das Personal das höchste Gut, daher sollte man diesem besonders Sorge tragen und nicht dort zuerst einsparen.

://: Die Interpellation ist erledigt.
